

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**PRESENCIA
INSTITUCIONAL EN
NUESTRA ZONA RURAL**

**INTERVENCIÓN EN
CUBEROS NIÑO**

**RECONOCIMIENTO
A NUESTROS
POLICIAS**

**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*

Ingresa en nuestra página web
<http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



f LIVE

Alcaldía de Cúcuta



El alcalde de San José de Cúcuta
JAIRO TOMÁS YÁÑEZ RODRÍGUEZ
 y su Gabinete Municipal te invitan a la

**Rendición
DE cuentas 2020**

Fecha: 11, 12 y 13 de febrero de 2021 (virtual)
 14 de febrero de 2021 en el Teatro Municipal

Inscríbete en: www.cucuta-nortedesantander.gov.co



ALCALDÍA AL DÍA

LA ALCALDÍA HA GENERADO PRESENCIA INSTITUCIONAL DURANTE EL 2020 EN LA ZONA RURAL COMO NUNCA EN LA HISTORIA DE LA CIUDAD

A lo largo de este año la Alcaldía de Cúcuta, ha desarrollado una serie de proyectos e inversiones en la zona rural, todo esto bajo la premisa del alcalde Jairo Yáñez de fortalecer los lazos con la comunidad y que las ofertas institucionales que ya se han venido realizando, continúen. En ese sentido, hemos brindando una mayor cobertura:

- Apoyando a asociaciones productivas con insumos, maquinarias y materias primas con una inversión de \$550.000.000 de pesos.
- Brindando mayor acceso a servicios de salud y oferta institucional con un costo de \$150.000.000 de pesos gracias a la Estrategia Entornos Protectores de la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz.
- Ayuda humanitaria inmediata en el desplazamiento masivo en Banco de Arena por un monto de \$200.000.000 de pesos.
- Asistencia Técnica a los campesinos a través del programa Campo - Ciudad, con un convenio de \$116.649.500 de pesos.
- Convenio MIMA - Finca 'Los Caballos' por valor de 70.000.000 de pesos.
- Recuperación de la memoria histórica y reconstrucción del tejido social con proyectos implementados por valor de \$50.000.000.
- Apoyo financiero a pequeños productores a través de un convenio con el Banco Agrario.
- Generación del 'Plan Piloto La Ruta el Cacao' que permitirá activar el sector eco-turístico en el municipio.
- Construcción de un plan alternativo para generar desarrollo en la zona rural de Cúcuta a largo plazo, con el cual se generarán las condiciones para garantizar el acceso a servicios y derechos fundamentales desde los territorios. En este plan se contemplan inversiones en infraestructura de salud, infraestructura vial, centros de emprendimiento rural, asistencia técnica, conectividad, mejoramiento de esquemas educativos, electricidad y saneamiento básico.
- Adquisición de diferentes insumos para el desarrollo del macro proyecto Campo-Ciudad y los programas de fortalecimiento, asistencia técnica y formalización de vendedores informales de las diferentes plazas de mercados itinerantes de Cúcuta por valor de \$50.000.000 de pesos.
- Gestión ante la cooperación de iniciativas productivas para la zona rural (corregimientos de San Faustino y Palmarito) a través de la formación y capital semilla de asociaciones con aves de engorde y porcicultura, por valor de \$240.000.000 de pesos.



- Proyecto COVIDA: 'De vuelta del campo a la ciudad'. Instalación de unidades productivas de autoconsumo con mecanismo sostenible para la seguridad alimentaria y nutricional de las familias cucuteñas por valor de 223.000.000 de pesos.

Más del 93% de Cúcuta es territorio rural, por lo que desde la administración municipal hemos invertido más de 1.900 millones de pesos, cifra histórica que demuestra el compromiso con nuestros campesinos, víctimas del conflicto y habitantes de nuestros corregimientos.



DESTACAMOS SU TRABAJO INVALUABLE, ESTE ES UN RECONOCIMIENTO A NUESTRO EQUIPO DE GENERADORES DE ASEO

Cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad destacamos a quienes realizan de forma silenciosa un trabajo arduo por esta administración.

"A todo el personal de aseo y logística, les agradecemos de corazón la labor que desempeñan día a día, ustedes también forman parte de la primera línea de batalla contra la Covid-19, pero además son coequiperos en la construcción de una mejor ciudad, esperamos que puedan disfrutar de una navidad en familia y que el próximo año continúen trabajando siempre con la mejor disposición y voluntad de servicio" expresó el alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



INTERVENCIÓN EN EL BARRIO CUBEROS NIÑO

La administración municipal continúa con su compromiso de concluir y entregar obras en las mejores condiciones y que aporten a la calidad de vida de la ciudadanía. La sede Nuestra Señora de los ángeles ubicada en el barrio Cuberos Niño, hace parte del colegio Santo Ángel de la Guarda y fue construido en una zona de alta complejidad, con la finalidad de erradicar problemáticas sociales en el sector.

Por ello, la obra cuenta con un muro perimetral que aleja a los estudiantes de personas externas que puedan incitar al consumo de sustancias ilícitas, como ocurría con la escuela que se ubicaba en el sector anteriormente. Con este diseño la administración busca propiciar nuevos espacios de integración por parte de la comunidad.



Fotografía tomada el 16 de septiembre en el inicio de la obra.



Fotografía tomada el 19 de diciembre de 2020 - Avance del 65%.

UN COLEGIO CONSTRUIDO CON LA COMUNIDAD

Durante su visita se pudieron analizar los proyectos más importantes a los que le apuesta en este momento la Alcaldía de Cúcuta en los Territorios de Alta Complejidad (TAC).

Con el liderazgo del ingeniero Jairo Tomás Yáñez, se propició un trabajo conjunto con los habitantes del sector, por lo que el 80% de la mano de obra pertenece a la zona aledaña de la construcción, garantizando un beneficio conjunto y la apropiación del barrio por parte de la comunidad. Como resultado, la sede contará con capacidad para 350 estudiantes, 10 aulas, salón de profesores, dos baterías sanitarias y acceso a personas con movilidad reducida.

A la fecha la obra logra un avance del 65%, así fue ratificado por la administración municipal en la visita que se llevó a cabo el sábado 19 de diciembre, para verificar el avance de obra. En la cual se constató que la primera planta del colegio se encuentra en fase de acabados mientras que, en la segunda, se terminó la estructura y los cercamientos van en un 70% de avance.



ALCALDÍA AL DÍA



RECONOCIMIENTOS A NUESTRA POLICÍA NACIONAL POR SU LABOR

Este será un programa institucionalizado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana para exaltar a los más sobresalientes en el cumplimiento de su deber.

Durante este reconocimiento el alcalde Jairo Yáñez hizo entrega de la insignia Mercedes Abrego a cada uno de los condecorados.

Durante la ceremonia, rendimos además un homenaje al Coronel José Luis Palomino López, Comandante de la MECUC, por el trabajo constante que ha desarrollado por esta ciudad que lo recibió con los brazos abiertos, y que hoy lo despidé con un agradecimiento especial.



El presente Decreto rige a partir de las cero horas (00:00 a.m.) del 20 de diciembre de 2020 hasta las cero horas (00:00 a.m.) del 08 de enero de 2021.

#CÚCUTA CONTRA EL CORONAVIRUS

AVISO IMPORTANTE:

La administración municipal, en cabeza del alcalde Jairo Yáñez, reitera el llamado a los cucuteños a acatar todas las medidas especiales consignadas en el decreto 1092, expedido por la Gobernación de Norte de Santander, el cual se está aplicando desde el 19 de diciembre, hasta el próximo 3 de enero del 2021.

ALCALDÍA AL DÍA



EN LA ALCALDÍA DE CÚCUTA, ARMAMOS NUESTRO ÁRBOL DE NAVIDAD

Con el objetivo de fortalecer aún en época de pandemia, la unión familiar y el trabajo en equipo, así como la creatividad, el ingeniero Jairo Yáñez, a través de la Secretaría General impulsó la campaña interna 'Armemos Juntos, el Árbolito de Navidad' que tenía el objetivo de crear a través de talleres virtuales con los pequeños de la casa, las figuras que hoy integran este árbol que estará dispuesto en la administración municipal.

Durante la apertura, tuvimos de forma virtual a los 150 artistas que lograron este colorido árbol, hijos y nietos de los colaboradores de la Alcaldía.



#AsíAvanzaLaObra

Con las secretarías de Infraestructura, Seguridad Ciudadana, Tránsito y Transporte, el Departamento Administrativo de Bienestar Social, la Policía Nacional, y el Centro de Pensamiento Urbano del Área Metropolitana de Cúcuta, se continúan revisando minuciosamente los detalles de la Obra intercambiador vial redoma el terminal, que ya tiene un avance del 98,5%.

"No recibiremos las cosas mal hechas, por eso nos tomamos el tiempo de revisar cada detalle" indicó el alcalde Jairo Yáñez.